

DR. IVAN MELENDEZ-RIVERA, FUNDADOR DEL CENTRO ARARAT, SERÁ RECONOCIDO POR LA COMISIÓN LATINA SOBRE EL SIDA

El Galardón Esperanza se Entregará en la Gala Cielo - 2 de Junio de 2023

NUEVA YORK, NY, ESTADOS UNIDOS, April 12, 2023 /EINPresswire.com/ -- La Comisión Latina sobre el SIDA anunció hoy que Iván Meléndez-Rivera, MD, FAAFP, AAHIVS, recibirá su prestigioso

“

Dr. Iván Meléndez-Rivera encarna el compromiso personal y médico, pasión, humildad y sensibilidad para diseñar un mundo sin SIDA.”

Guillermo Chacón, presidente de la Comisión Latina sobre el SIDA

galardón Esperanza en la Gala anual Cielo de la organización el 2 de junio 2023 en el prestigioso Cipriani en Wall Street. El Dr. Meléndez-Rivera es fundador del [Centro Ararat](#), Inc., un multidisciplinario sistema de clínicas de atención médica primaria basado en la comunidad sin fines de lucro que brinda atención a la población en Puerto Rico. Sera honrado con el reconocimiento Esperanza por contribuir a un sentido de confianza y compromiso de prevenir el VIH y así diseñar un mundo sin SIDA.

“Dr. Iván Meléndez-Rivera encarna el compromiso personal y médico, pasión, humildad y sensibilidad para

diseñar un mundo sin SIDA”, declaró Guillermo Chacón, presidente de la Comisión Latina sobre el SIDA. “Estamos orgullosos de honrar su trabajo y reconocerlo con nuestro Galardón Eperanza 2023.”

Educado en Puerto Rico, el Dr. Meléndez-Rivera ha estado al servicio de la gente de la isla durante toda su carrera médica. Comenzó a tratar a pacientes con VIH durante su Programa de Residencia de Medicina Familiar en el Hospital Dr. Pila en Ponce y desde entonces ha sido reconocido por la Academia Estadounidense de Médicos de Familia y otras organizaciones profesionales y públicas por su educación innovadora, exitosa y enfoques de tratamiento del VIH entre jóvenes, población carcelaria y comunidad LGBTQI+. Fundó Centro Ararat, Inc. en 2001, que ahora incluye cuatro clínicas de atención primaria en Ponce, Juana Díaz, San Juan y Arecibo, dos clínicas especializadas enfocadas en la salud sexual, la prevención y las necesidades de la comunidad de hombres y mujeres de experiencia transgénero.

El Galardón Esperanza de la Comisión Latina sobre el SIDA honra innovadores y líderes en la

investigación médica y el tratamiento sobre el VIH y el SIDA, que forjan la esperanza para alcanzar un mundo sin la enfermedad. Entre los homenajeados anteriores se encuentran el Dr. Anthony Fauci, la Dra. Rachel L. Levine, el Dr. Demetre Daskalakis, el Secretario de Salud y Servicios Humanos, Xavier Becerra, y muchos otros profesionales médicos de renombre.

Oportunidades de apoyo y patrocinios están disponibles para la Gala anual Cielo 2023. Para obtener más información sobre cómo participar o hacer una donación a la Comisión Latina sobre el SIDA, favor visite www.cielolatino.org.

Roy Cosme
Arcos Communications
+1 212-807-1337 ext. 11
[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)



Fundador de Centro Ararat
recibirá el Premio Esperanza de
la Comisión Latino sobre SIDA

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/627425367>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.